

Frauen // Verbandsliga Südbaden 3 : 5 SKC Unterharmersbach : KSV Hölzlebruck (3270 : 3279)

Ayleen 583 / 1 MP, Marina 566 / 1 MP, Alisa 550, Claudia 548 / 1 MP, Vroni 525, Renate 507

Unsere Frauen beenden die Saison 2023 / 2024 mit einem Auswärtssieg in Unterharmersbach.

Das Spiel für uns eröffneten Renate und Marina. Renate startete gut und ging zunächst auch in Führung. In den Sätzen 3 + 4 zog dann jedoch ihre Gegenspielerin an ihr vorbei, die dadurch dem SKC den ersten Mannschaftspunkt sicherte (507 Kegel / 1:3 Sätze / -15 Kegel / gegen Celina Wacker, 522). Marina hatte hingegen ab Wurf 1 die Oberhand in ihrem Duell und gab diese auch nicht mehr ab, wodurch sie den MP für uns gewann (566 Kegel / 3,5 : 0,5 Sätze / +14 Kegel / gegen Barbara Schondelmaier, 552 Kegel).

In der Mittelpaarung spielten nun Vroni und Alisa. Vroni zeigte sich verbessert im Vergleich zu den Vorwochen und erspielte ein ordentliches Ergebnis, dennoch reichte es nicht zum Gewinn des MP (525 Kegel / 1:3 Sätze / -29 Kegel / gegen Katrin Schondelmaier, 554 Kegel). Alisa startete gut, verpasste jedoch durch einen schwachen dritten Satz den MP (550 Kegel / 2:2 Sätze / -4 Kegel / gegen Leonie Fritsch, 554 Kegel).

Ayleen und Claudia mussten in der Schlusspaarung nun beide MPs holen und den Rückstand von 34 Kegeln aufholen, damit unsere Frauen als Sieger von der Bahn gehen konnten. Den Rückstand drehten die beiden innerhalb von zwei Sätzen in einen knappen Vorsprung. In den darauffolgenden Sätzen entwickelte sich ein Spiel, das nichts für schwache Nerven war. Lediglich Ayleens MP war schon frühzeitig gesichert, da sie die ersten beiden Sätze gewann und deutlich in Führung lag (583 Kegel / 2:2 Sätze / +29 Kegel / gegen Mandy Fritsch, 554 Kegel). Auch Claudia gewann den 1. Satz, verlor dann aber zwei Sätze knapp, sodass der letzte Satz die Entscheidung bringen musste. Durch ein sicheres Abräumen holte sie den Satz und den MP (548 Kegel / 2:2 Sätze / +14 Kegel / gegen Ute Streck, 534 Kegel). Da unser Schlusspaar zudem auch den knappen Vorsprung nervenstark verteidigen konnte (3279 zu 3270), jubelten am Ende unsere Frauen über einen Auswärtssieg.

Mit dem Sieg schließen unsere Frauen die Saison auf Platz 3 der Verbandsliga – punktgleich mit dem Tabellenzweiten SKV Waldkirch – ab und steigen in die neue Baden-Württemberg-Liga auf.

Nicole: „Das Spiel war unglaublich spannend und hätte bis zur letzten Kugel noch in beide Richtungen kippen können. Mit einer tollen Mannschaftsleistung und vielleicht ein bisschen mehr Glück konnten wir die 2 Punkte zum Saisonende aber mit nach Hause nehmen.“

Nachbericht 18. Spieltag, 13. und 14.04.2024

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 15. April 2024 um 20:48 Uhr
